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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno  del mese 16  FEBBRAIO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria 
Carmosina CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30    ed in  seconda convocazione  
alle ore 15:45   Per discutere il seguente  Ordine del giorno:  Piano del traffico 

Partecipa con funzioni di segretario: Antonio Schiavello 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 

09:00 

II 
Conv. 

09:15 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente A/P  FRANZE’ REMOTO 

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A/P  CATAUDELLA REMOTO 

3 COLLOCA Giuseppina Componente P   REMOTO 

4 RUSSO Giuseppe Componente P   REMOTO 

5 SCRUGLI Lorenza Componente A    

6 FATELLI Elisa Componente P   REMOTO 

7 LOMBARDO Lorenzo Componente A/P  CALABRIA  

8 LO SCHIAVO Serena Componente P    

9 CUTRULLA’ Giuseppe Componente P    

10 ROSCHETTI Antonio Componente A/P  TUCCI REMOTO 

11 SCHIAVELLO Antonio Componente P    

12 POLICARO Giuseppe Componente P   REMOTO 

13 PILEGI Loredana Componente A    

14 COMITO Pietro Componente P    

15 SORIANO Stefano Componente A    

16 SANTORO Domenico Componente A/P   REMOTO ENTRA 16:03 

17 PUGLIESE Laura Componente A    

Presiede la seduta  il  Presidente f.f. G. Cutrullà , il quale fatto l’appello ed accertata la presenza 
del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:40 

       IL PRESIDENTE f.f.                                         IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

       Giuseppe Cutrullà                   Schiavello Antonio  
    



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il giorno 16 alle ore 15:45 si è tenuta la seconda Commissione Consiliare, presiede il Presidente 

F.F. Cutrullà, segretario, il commissario Schiavello, ordine del giorno: Piano del traffico, Antenne 

posizionate su siti privati, Toponomastica. 

Cutrullà,  da comunicazione sul piano del traffico; comunica che non esiste un piano del traffico a 

Vibo Valentia. Quindi la città risulta sprovvista di piano, per questo motivo la Commissione si deve 

adoperare con i soggetti interessati a dare il suo contributo. Non avendo alcune informazioni, 

chiede al presidente Corrado che venga convocato il comandante dei Vigili. 

Policaro, chiede chi è l’Assessore con delega; “…….magari potremmo avere più notizie…”, 

dichiara inoltre, che abbiamo poco competenza, non sa quale contributo possiamo dare 

Comito   “….. il piano del traffico è uno strumento molto importante per il nostro territorio, anche io 

come Cutrullà, su Piscopio, essendo del posto possiamo dare un contributo, conoscendo bene le 

zone di Piscopio oltre le necessità….” 

Cutrullà da lettura di alcuni documenti presenti all’Ordine del Giorno. 

Tucci, pensa che invitare in aula il nuovo comandante, oltre a discutere del piano del traffico, si 

avrebbe l’onore di conoscerlo e si augura che questo  avvenga subito. 

Cutrullà      “….può anche darsi che qualcuno tiri fuori qualche vecchio piano, che sicuramente 

avrà bisogno di modifiche 

Il Commissario Policaro, chiede notizie circa la SS18, quali i tempi. 

Schiavello:     “ …. Proprio stamattina l‘Assessore Russo in 3 Commissione, ha dato notizie 

rassicuranti, dicendo che l’ANAS, sta lavorando, e dovrebbe riaprire a giorni, salvo complicazioni, 

la strada, qualora dovessero ritardare, il Comune procederà in modo diverso. 

Cutrullà,  comunica che la delega ce l’ha l’Assessore Scalamogna ed invita il Segretario f.f. a 

convocare oltre il Comandante, l’assessore Scalamogna. 

Santoro, chiede come è andata stamattina la riunione tra l’Assessore Scalamogna ed il tecnico 

Palamara sul PSC. 

Schiavello:   “ ….non abbiamo notizie….” 

Fatelli, chiede che il secondo punto all’Ordine del Giorno, sulle antenne, venga rimandato, in 

assenza del proponente, che è il Commissario Console. 

Il Presidente chiude i lavori alle ore 16:40   

 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 16/02/2021 



 

 

Il Segretario Verbalizzante F.F. 

        Antonio Schiavello    

 

Il  Presidente f.f. la 2^ Commissione 

                               Giuseppe Cutrullà  
      

  

         

  

          

 

 

 

 

 

 

 

 


